

Presidente desestima negativa

El presidente Andrés Manuel López Obrador le restó importancia a la negativa del secretario de la Defensa Nacional de comparecer ante la Cámara de Diputados para explicar el hackeo que se hizo a sus servidores.

El secretario Luis Cresencio Sandoval se negó a acudir a la Cámara de Diputados e hizo una contrapropuesta de que los diputados acudieran a sus oficinas para hablar sobre el tema. López Obrador, como Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, restó importancia al tema.

"Es la politiquería. No le den importancia a eso. No es nota, no, no, no, no es nota. Nota es que el peso sea la moneda menos devaluada en el mundo, eso sí es nota", comentó el Presidente en Palacio Nacional.

El jefe del Ejecutivo ha destacado que el hackeo que el colectivo Guacamaya hizo a la Sedena no afecta a su gobierno, toda vez que hay transparencia sobre las acciones que realiza el Ejército, la Marina y la Guardia Nacional.

- Arturo Páramo